

Pressemitteilung, 7. Februar 2018

Sodbrennen – Wie kann die Chirurgin / der Chirurg helfen?

STOCKERAU - Unter dem Motto „Gut informiert durch das Jahr 2018“ findet auch heuer wieder die sehr beliebte Vortragsreihe „Treffpunkt Gesundheit“ im Landeskrlinikum Korneuburg statt. Das Land Niederösterreich lädt alle Interessierten dazu ein, Top-Informationen aus dem Gesundheitsbereich in den NÖ Universitäts- und Landeskrlikonen zu erfahren.

Am 19. Februar 2018 spricht OÄ Dr. Daria Al-Khaffaf über Sodbrennen und wie die Chirurgin / der Chirurg helfen kann: „Vielen ist es bekannt, dieses unangenehme Gefühl hinter dem Brustbein: Sodbrennen – eines der Symptome der Refluxkrankheit. Erfahren Sie mehr darüber, wie es entsteht, wie wir es diagnostizieren, wie es durch Lifestyle-Modifikation oder medikamentös behandelt werden kann und wann die Chirurgin/der Chirurg zum Einsatz kommt.“

Bei den Informationsveranstaltungen berichten Expertinnen und Experten über die neuesten Diagnose- und Behandlungsmethoden, die aktuellsten wissenschaftlichen Erkenntnisse und die besten Vorsorgemaßnahmen für die Gesundheit. Im Anschluss an die Vorträge beantworten die Referentinnen und Referenten gerne die aufgetretenen Fragen.

Infobox:

Vortragsreihe Treffpunkt Gesundheit

Termin: 19. Februar 2018, Beginn 18:30 Uhr

Ort: Landeskrlinikum Stockerau, Landstraße 18

Eintritt frei! Keine Voranmeldung notwendig.

BILDTEXT

OÄ Dr. Daria Al-Khaffaf, Chirurgin im Landeskrlinikum Korneuburg

MEDIENKONTAKT

Doris Slama

Landeskrlinikum Korneuburg-Stockerau

Tel.: +43 (0)2266 9004 11030

E-Mail: presse@stockerau.lknoe.at